

Thenon : Jean-Michel Prevost expose en octobre

Écrit par Alain RASSAT - Mis à jour Dimanche, 27 Septembre 2020 12:02



Jean-Michel Prevost expose ses dessins et sculptures du mardi 29 septembre au samedi 31 octobre 2020, ouvert du mardi au samedi de 10h à 12h30 et de 15h à 18h30. En raison des contraintes sanitaires, le vernissage est remplacé par une nocturne le samedi 3 octobre jusqu'à 21h.30. L'artiste sera présent mardi matin et samedi après-midi.

Né à Bruxelles en 1959, Jean-Michel Prevost y vit, travaille, étudie et expose jusqu'en 1992 avant d'émigrer en Dordogne où il réside depuis. Après avoir travaillé en tant qu'éducateur spécialisé auprès d'enfants en grandes difficultés, il exercera suite à son expatriation de nombreux métiers : peintre, ouvrier du bâtiment ou ouvrier agricole, vendeur, conseiller, éducateur sportif, illustrateur, infographiste... sans jamais oublier son intérêt pour l'art, sous toutes ses formes. Ancien étudiant diplômé des Beaux-Arts, il est de tout temps attiré par l'humain, ses contradictions et ses errances. Après des années de silence, il propose ici une vision écorchée du monde mais non dénuée d'humour. Son trait acéré transfigure ses personnages qui en viennent à exprimer leur condition à travers leur postures hallucinées. Jean-Michel Prevost a exposé dans de nombreuses expositions collectives et individuelles à Bruxelles et Paris entre 1980 et 2000. Il signe ici sa première exposition depuis vingt ans.



Article du 20 septembre 2020. Fred Perrier & Izazora exposent à Thenon (vidéo) Dernière ligne droite pour découvrir cette semaine, jusqu'au samedi 26 septembre, l'exposition temporaire du duo Fred Perrier, photographe, et Izazora, plasticienne, à la galerie "Thenon les Z'Arts", au 11 de l'avenue de la 4ème République (face à la mairie) à **Thenon**

. Du 1er au samedi 26 septembre 2020, Izazora et Fred Perrier présentent leurs oeuvres sur le thème "Mannequins et photographies". Izazora cherchait à produire des oeuvres en binôme, et c'est lors d'une rencontre avec le photographe Fred Perrier qu'une collaboration est née. Des bustes qu'elle peint ou qu'elle habille, des créations avec des clins d'oeil, un travail sur mannequins qui s'enrichit d'une mise en situation photographique afin de faire oeuvre commune...

Interview vidéo des deux artistes à Thenon :

<http://youtu.be/g4fm2tBfrXs>



L'Association Thenon les Z'Arts
Vous propose une rencontre Artistique avec
Izazora / Fred Perrier
Mannequins et photographies

Pour cette exposition visible tout le mois dans la galerie Il n'y aura pas de vernissage.

Vous pourrez cependant rencontrer les artistes samedi 5 septembre de 15 heures à 18h30. On vous attend..

Galerie : 11 bis, avenue de la 4ème République 24210 Thenon.
Horaires d'ouverture de mardi au samedi de 10h à 12h30 et de 15h à 18h30
@ : thenonlescartes@gmail.com Sur Facebook : Galerie Thenon les Z'Arts
Tél : 06.82.97.24.95 ou le 06.81.73.98.34

Photo (de gauche à droite) : Dominique Bousquet conseiller départemental et président de la communauté de communes, Fred Perrier artiste photographe, et Izazora plasticienne

- Tél. 06.82.97.24.95